

50 Monate „Aktion Würde und Gerechtigkeit“

Fest der Begegnung in der Gemphalle

Zu einem Fest der Begegnung hat der Verein seine Klient*innen und die Familien eingeladen unter dem Motto 50 Monate Würde und Gerechtigkeit.

Zu einer gelingende Integration, die sich der Verein auf die Fahnen geschrieben hat, gehört neben der Interessenvertretung in arbeitsrechtlichen Belangen eben auch der Austausch und die Begegnung mit der gastgebenden Kultur, aber auch die Begegnung mit anderen an einer Integration Beteiligten.

Es war ein geselliger Nachmittag mit Austausch, Musik und Tanz, sowie einem reichhaltigen Buffet, dass von den Teilnehmer selbst zusammengestellt und mitgebracht worden war.

Die circa 60 bis 70 größtenteils rumänischen Teilnehmer*innen nutzten die Gelegenheit sich miteinander auszutauschen, dem Verein Anregungen für neue Betätigungsfelder zu geben und sich über geplante und angedachte Veranstaltungen des Vereins zu informieren.

So wurde unter anderem für einen Ausflug in den Osnabrücker Zoo geworben, aber auch abgefragt, welche Wünsche oder Anregungen die Teilnehmer haben und auf welchen Gebieten mehr Informationen gewünscht werden.

Bevor die Veranstaltung gegen 18.00 Uhr endete, wurden außerdem noch die Gewinner des Mal- und Bastelwettbewerbs ermittelt. Die Kinder, die letztendlich gewonnen haben, konnten sich über folgende Preise freuen:

1. Abenteuer golf in Tecklenburg für die ganze Familie
2. Einen Besuch im Spielparadies am Herthasee für die ganze Familie
3. Einen Besuch im Märchenwald Ibbenbüren für die ganze Familie
4. Eine Einladung zum Sonntagsbruch im Centralhof Lengerich für die ganze Familie
5. Ein Besuch des Musicals Madagaskar auf der Freilichtbühne Tecklenburg für die ganze Familie.

Aber auch die Kinder und Familien, die keinen der Preise gewonnen hatten, haben sich gut amüsiert und am Ende waren sich alle einig, dass das nicht die letzte Veranstaltung dieser Art gewesen sein soll.

